

においも

ゆったりと

みんなの待つ教室へもどっていきました。

私が(花の水やりをしているよ)とい

にっこりうなずいて

ぶどうのように

あまく

がる笑顔が嬉しいです。

筑前町立東小田小学校 学校通信 9月27日

こんにちは。

17日(金)は臨時休校となりましたが、皆様のご協力に感 謝申し上げます。誠にありがとうございました。シルバーウィー クが過ぎ、まるまる 5 日間の学校生活が再開しました。午前中 5 時間授業もあと | 週間です。慣れないスケジュールの中、子 ども達はよく頑張ってきました。なのみっ子、素晴らしいです。

30 ように

たんぽぽ学級が2年生と一緒に作ったぶどうが 階段の掲示板にたくさん実りました。季節ごとに様々 な風景が登場する校内の名所です。素敵な詩が「ぶどうの

ひとへ よろこびを ひとから ぶどうのように ふさになって ひとつの みんなが ぶどうのように ように・・・」と投げかけます。

支援員さんが、可愛い コスモスを飾り付けてくだ さいました(写真)。

作品です。



その世

あなたの笑顔満点のあいさつは私の心に届いているよ。

長い長いマスク生活。

でも、

たとえマスク越

学路

越しでも、笑顔は分かることです。 うジェスチャーでシャワーを空にかざすと、 と大きなマスクの二年生。 と遠くで子どもの声。振り向くと、遠く二階のベランダにポツン 「なんしようとー。」 「長引くコロナ禍、 そういえば、長いマスク生活で気づいたこと。それは、マスク だから私も思いっきり笑顔で返すよ。」 しでも、 月曜の朝、 そう語りかけているように感じます。

ひとつ

ぶどうのように

まるく ひとつが

校門で水やりをしていると、

厳しい時期を生きる私達をつなぐ大切な糸だと感じた朝でした。 ランダからマスク越しに届いた笑顔。 その秘密は、笑顔の「瞳」 マスク越しでも届く笑顔。 は輝いているからだと思います。 一人一人の満点の笑顔が、

『マスクをしてても 笑顔満点の

ル。 族のきずな・命の大切さ」をテーマに開催した「三行詩」コンクー 日本PTA全国協議会が「家庭で話そう!我が家のルール 右の三行詩は、優秀賞を受賞した本校五年生、堤るなさんの 家

ごあいさつ』